

## Puig pensó en Alborch y Ana Lluch para el Consejo Social de la UV - El Mundo - 04/03/2019

# Puig pensó en Alborch y Ana Lluch para el Consejo Social de la UV

Avelino Corma sonó para la Politécnica, pero es incompatible con su puesto de profesor

**XAVIER BORRÁS** VALENCIA

Presidencia de la Generalitat barajó los nombres de la fallecida ex ministra de Cultura Carmen Alborch y de la catedrática Ana Lluch para sustituir a Manuel Broseta como presidente del Consejo Social de la Universidad de Valencia. El agravamiento de la enfermedad de Alborch y la intención de Lluch de mantenerse como profesora emérita cuando cumpla la edad de jubilación frustraron ambas candidaturas y despejaron el camino para que la elegida fuera María Emilia Adán, decana del Colegio Nacional de Registradores de la Propiedad, Mercantiles y de Bienes Muebles, según han confirmado a EL MUNDO diversas fuentes.

La legislación sobre la composición y funciones de los consejos sociales establece que sus miembros no pueden ser «miembros en activo» de la comunidad universitaria correspondiente, ni formar parte de más de un consejo social.

Esa incompatibilidad no afecta a los llamados profesores «honorarios» (no remunerados), como era el caso de Carmen Alborch. Pero sí que impide el acceso a profesores «eméritos», una figura que sí está remunerada que permite a un profesor ya jubilado mantener su labor investigadora y dirigir todo tipo de proyectos, como es la intención de Ana Lluch, que es catedrática de Medicina en la Universitat de València y jefa del Servicio de Hematología y Oncología del Hospital Clínico de Valencia.



La ex ministra Carmen Alborch, a la izquierda, y la catedrática Ana Lluch a la derecha. JOSÉ CUÉLLAR / EFE

El nombramiento de los presidentes de consejos sociales corresponde al Consell y la elección de los candidatos suele partir del presidente de la Generalitat o del conseller responsable de universidades. El mandato es para cuatro años y el actual había expirado hace casi año y medio. El asunto, por tanto, coleaba y era motivo de preocupación, por ejemplo, en el equipo de la rectora de la Universidad de Valencia, Mavi Mestre, quien insistía en que se resolviera

la interinidad de Manuel Broseta cada vez que coincidía en un acto público con el presidente de la Generalitat o el conseller Marzá.

En Presidencia de la Generalitat se asegura que tanto el perfil de Carmen Alborch, una mujer muy querida y respetada, como el de Ana Lluch contaban con el beneplácito de Compromís. Se desmintió además que la militancia política de Alborch generara alguna reticencia en las filas de los socios nacionalistas del Botànic.

Lamentablemente, el cáncer que padecía Carmen Alborch aceleró el deterioro de la salud de la ex directora del IVAM y en el Consell se consideró razonable descartar el nombramiento. Es el caso de Ana Lluch se encargaron informes jurídicos para buscar resquicios que permitieran su nombramiento, que acabó frustrado como el de del prestigioso investigador y profesor Avelino Corma, que era el deseado para sustituir a Mónica Bragado. Finalmente Bragado renovó.

Finalmente, el pleno del Consell aprobó el pasado día 15 la renovación de las presidencias de los consejos sociales de todo el sistema universitario valenciano.

Para la Universidad Miguel Hernández de Elche, se eligió a Joaquín Pérez Vázquez, que ya era vocal desde el año 2010 y es uno de los máximos ejecutivos del Grupo Soledad, un conjunto de empresas dedicadas al sector del neumático.

Para la Universidad de Alicante se eligió a Adolfo Utor Martínez, presidente de la naviera Baleària y de la Comisión de líneas regulares de la Asociación Naviera Española. También es director académico de la Cátedra de Cultura Empresarial de la Fundación Universidad-Emprendida de la Universitat de València.

---

**Presidencia niega que la militancia de Alborch provocara rechazo en Compromís**

---

**Los empresarios Utor y Sebastián Pla, para las universidades de Alicante y Castellón**

---

Para la Universidad de Valencia se designó a María Emilia Adán, registradora de la propiedad, miembro de la Comisión del Protectorado de Fundaciones de la Comunitat Valenciana y presidenta de Convivencia, Asociación de Registradores por el arbitraje, la mediación y la conciliación. Y en la Universitat Jaume I de Castellón elegido ha sido Sebastián Pla Colomina, presidente de la empresa consignataria Sucesores de Sebastián Roca.